

Realizarán el 9 de septiembre en Cuba carrera-caminata contra el bloqueo de EE.UU.



La Habana, 30 ago (RHC) El inicio de la campaña internacional del 2017 contra el bloqueo estará condicionado por la carrera-caminata, que el venidero sábado nueve de septiembre tendrá lugar en toda Cuba.

La cita, desde las diez de la mañana, será denuncia contra la hostil política de los Estados Unidos de América que dura más de medio siglo contra el pueblo cubano.

Por esa razón y en saludo al 57 aniversario de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), cederistas, jóvenes, niños, aficionados al deporte y población en general tomarán la avenidas, calles y vías de los asentamientos montañosos, indica la publicación Jit.

Trabajan en su organización, además de los CDR y el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), el Ministerio de Relaciones Exteriores, MINREX, el Proyecto Marabana-Maracuba, la UJC, la FEU y la FEEM, entre otros.

Carlos Gattorno Correa, director de Marabana- Maracuba, manifestó que en la capital la arrancada será por el área contigua al balcón norte del Museo de la Revolución, lugar donde el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz fundara la organización de masas el 28 de septiembre de 1960, y finalizará en la Tribuna Antiimperialista José Martí.

Diosmil Batista, de la dirección de los CDR en la capital, destacó que se espera una gran afluencia de cubanos desde San Antonio a Maisí, como confirmación de la posición antiimperialista de los hijos de la Patria de Martí y Fidel.

La doctora Gladys Bécquer, vicepresidenta del INDER, ofreció un botón de muestra de los daños causados por el Bloqueo al deporte nacional en la última etapa, con los impagos de lo ganado por el equipo cubano asistente al IV Clásico Mundial, ascendente a 300 mil dólares, pese a que la Oficina de Control de Activos Extranjeros de los Estados Unidos dio el permiso para ello.

Glorias de la talla del recordista mundial de salto de altura Javier Sotomayor, la subcampeona olímpica de judo Estela Rodríguez y el multilureado mánager y expelotero Rey Vicente Anglada asistieron al encuentro con los periodistas, con sede en el Centro de Prensa Internacional.

“Nosotros seguiremos insistiendo, pues el bloqueo tiene que desaparecer. La carrera-caminata no es algo simbólico”, dijo Sotomayor.

“A mis alumnos les enseño que con bloqueo o sin bloqueo hay que ser campeones”, expresó Rodríguez.

“La falta de bates, pelotas y otros implementos deportivos pasa por ahí, por el bloqueo que nos hace comprar en terceros países casi al doble del costo, pero aun así ganamos y seguiremos ganando”, señaló Anglada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/139798-realizaran-el-9-de-septiembre-en-cuba-carrera-caminata-contra-el-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba